

Propriétés
Parisiennes

Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

12 Pièces

397 m²

Réf. PP2-3106

5 350 000 €

Paris 16^{ème}

Maison à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Entre l'Avenue Kléber et la Place Victor Hugo, dans une rue calme et élégante, une rare maison de ville à rénover d'une surface totale de 397,16 m² et de 39,33 m² de toit-terrasse, exposée Nord-Est et Sud-Ouest. Tout d'abord, se trouvent au rez-de-rue un garage intérieur pour une voiture ainsi qu'une cuisine, un poste de sécurité et des toilettes invités. Un grand local de stockage et une cave en sous-sol sont accessibles depuis ce niveau. Puis, le RDC offre un grand double séjour composé de différents espaces dont un avec une remarquable hauteur sous plafond, ainsi qu'un bar. Le bel escalier ...

Paris 16, between Avenue Kléber and Place Victor Hugo, in a quiet and elegant street, a rare town house to renovate with a total surface area of 397.16 sqm and 39.33 sqm of roof terrace, spread over 6 levels facing North-East and South-West. Firstly on the ground floor there is an indoor garage for one car as well as a kitchen, a security post and separate toilets. An archive room and a cellar in the basement are accessible from this level. Then the 1st floor offers a large double living room made up of different spaces as well as a bar. The beautiful staircase leads to two other levels, each ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

124, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

